



A Liverpool, Sadio Mané est sur le départ. Le Sénégalais a montré sa position à ses dirigeants et devrait rejoindre le Bayern Munich à un an de la fin de son contrat avec les Reds. Mais samedi dernier, il aurait pu ajouter un autre trophée à ceux déjà gagnés cette saison. Mais Liverpool s'est fait **battre 1-0 par le Real Madrid en finale de ligue des champions**. Malgré cette défaite, Sadio Mané ne voit toujours pas le club Madrilène comme la meilleure équipe du monde.

En effet, **Canal + a réalisé un documentaire exceptionnel sur Sadio Mané dénommé : Jour de finale**. Durant l'entretien, le Sénégalais a laissé entendre qu'il pensait que Liverpool allait égaliser contre le Real Madrid en finale de ligue des champions. Sadio Mané reconnaît que le club Espagnol a été exceptionnel cette saison en ligue des champions. Mais pour lui, Manchester City reste le meilleur club du monde.

«Quand on était mené 1-0, j'y croyais. En demi-finale, on était mené 2-0 contre Villarreal à la pause. Dans le vestiaire, moi j'ai parlé. On est revenu pour gagner ce match. (..) Ce qu'a réalisé le Real Madrid cette saison en ligue des Champions est exceptionnelle. Mais pour moi, Manchester City est la meilleure équipe au monde», a déclaré Sadio Mané.

En répondant de cette manière, Sadio Mané minimise (peut-être) Liverpool, finaliste malheureux de la Ligue des champions qui a réalisé une saison monstrueuse.

Ref: [AfriqueSports](#)
